

Siedlergemeinschaft Waldhof

08/
2020

Waldhof tritt für das Bundesland Hessen an!

Die Siedlergemeinschaft Waldhof e.V. nimmt am diesjährigen Bundeswettbewerb des Verbandes Wohneigentum teil, der unter dem Titel „Wohneigentümer – heute für morgen aktiv! Lebendige Nachbarschaft – gelebte Nachhaltigkeit“ steht.

Waldhof hatte sich als Landessieger der hessischen Eigenheim-Gemeinschaften 2019 für die Teilnahme am Wettbewerb auf Bundesebene qualifiziert.

Der Bundeswettbewerb steht unter der Schirmherrschaft von Bundesminister Horst Seehofer und wird gefördert durch das Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat (BMI). Die fachliche Begleitung erfolgt durch das Bundesinstitut für Bau-, Stadt- und Raumforschung (BBSR).

Da der ursprünglich geplante Jury-Besuch der Pandemie geschuldet nicht stattfinden konnte, präsentiert sich Waldhof wie auch die anderen Teilnehmer in einem „virtuellen Rundgang“. Ein selbstgedrehtes Video zeigt Häuser und Gärten, die Gemeinschaftsaktionen und die Besonderheiten, die die Siedlung auszeichnen. Darüber hinaus erhielten die Juroren schriftliche Informationen zu den Themenfeldern lebendige Nachbarschaft, Energieeffizienz, Barrierereduzierung und Ökologie. Zur finalen Entscheidungsfindung werden die Jury-Mitglieder im Sommer die Gemeinschaften telefonisch befragen.

Die Siegerehrung wird diesmal webbasiert erfolgen auf der verbandseigenen Website und leider nicht wie ursprünglich geplant gemeinsam in einem Festsaal in Berlin. (JF)